

Sparkasse HRV wieder mit Standort in Tiefenbroich vertreten Neuer SB-Pavillon öffnet seine Türen

Gut ein Jahr ist es her, dass die Präsenz der Sparkasse HRV in Tiefenbroich abrupt endete: In den frühen Morgenstunden des 23. Mai 2023 fiel der SB-Standort einer Sprengstoffattacke zum Opfer, bei der das Gebäude erheblich beschädigt wurde. Jetzt ist die Sparkasse HRV zurück in Tiefenbroich – fast am alten Standort, aber mit verändertem Erscheinungsbild. Der neue rote SB-Pavillon ist mit einem Geldauszahlungsautomaten sowie einem SB-Terminal ausgestattet und liegt nur wenige Meter von der früheren SB-Filiale entfernt.

„Für uns stand von Anfang an fest, dass wir wieder mit einem SB-Angebot in Tiefenbroich vertreten sein wollten“, sagt Udo Zimmermann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HRV. „Dass wir dieses Versprechen mit der heutigen Eröffnung einlösen können, freut mich sehr.“ In diesem Zusammenhang erwähnt Zimmermann die gute Zusammenarbeit mit der Stadt Ratingen und bedankt sich beim Bürgermeister Klaus Konrad Pesch sowie der Ratinger Dezernentin für Stadtplanung, Vermessung und Bauordnung Petra Cremer für die Unterstützung. Wolfgang Diedrich, Vorsitzender des Bezirksausschusses Tiefenbroich und ehemaliger Bürgermeister Ratingens, freut sich ebenfalls über die Rückkehr der Sparkasse: „Die Sprengung hat damals nicht nur ein Gebäude beschädigt, sondern auch ein Stück Nahversorgung in Tiefenbroich getroffen. Die Rückkehr der Sparkasse ist ein wichtiger Schritt für den Stadtteil.“

Das sieht auch Udo Zimmermann so: Er ist sicher, dass der neue Standort bei den Kundinnen und Kunden gut ankommen wird.